



Sportgemeinde 1886 e.V. Weiterstadt

Turnen · Musik · Handball · Tischtennis · Badminton · Schwimmen · Tennis
Volleyball · Leichtathletik · Judo · Ski und Freizeit · Tanz · Kegeln · Basketball
Senioren-gemeinschaft · Bahngolf · Gesundheitssport · Ju Jutsu · Lauftreff
Sportkindergarten · Fitness-Studio · Sauna · Tennishallen · Squashcourts

www.sg-weierstadt.de · e-mail: verwaltung@sg-weierstadt.de

Sportgemeinde Weiterstadt Am Aulenberg 2-10, 64331 Weiterstadt, Telefon 06150 / 9610-0, Telefax 06150 / 9610-17

An alle Mitglieder der Schwimmabteilung

Einladung zum Informationsabend am 28. Januar 2020

Abteilung Schwimmen
Verfasser mb
Tel./Fax 06150-9610-11/06150-9610-17
Datum 12. Januar 2020
Betreff Information zur Schwimmabteilung

Liebe Schwimmer,
Liebe Eltern,
Liebe Mitglieder der Schwimmabteilung,

zum Ende des vergangenen Jahres haben viele Schwimmer und leider auch deren Eltern die Schwimmabteilung verlassen und sind zu einem befreundeten Verein gewechselt. Dies ist im Schwimmsport ein ganz normaler Vorgang.

Leider sind davon auch die meisten Vorstandsämter betroffen, so dass die Schwimmabteilung zum Jahresbeginn keinen gewählten und arbeitsfähigen Vorstand mehr hatte. Aus diesem Grund hat mich der Geschäftsführende Vorstand als kommissarischen Abteilungsleiter berufen. Dieses Amt werde ich auch gerne bis zur Jahreshauptversammlung ausüben. Ich durfte die Schwimmabteilung in der Vergangenheit seit 1992 bereits viele Jahre führen und war beim Neustart 2008 mit dabei.

Ich möchte Sie / Euch daher zu einem kurzen Informationsabend einladen um Ihnen / Euch den zukünftigen Weg der Schwimmabteilung vorzustellen und zu diskutieren.

Termin: 28. Januar 2020 um 20:00 Uhr , Raum Verneuil

Keine Angst, es geht (noch) nicht um die Verteilung von Vorstandsämtern. Wir benötigen aber in Zukunft durchaus die Hilfe der Eltern, um den Schwimmsport in der SG Weiterstadt weiterhin in gewohntem Rahmen betreiben zu können.

Es gibt eigentlich nur 2 Alternativen

- die Schwimmabteilung mit Hilfe der Eltern „am Leben halten“
- den Schwimmsport in der Sportgemeinde Weiterstadt einstellen

Alternative 1 bedeutet:

Der Sportbetrieb wird weiterhin aufrechterhalten, wobei sich die Ausrichtung der Abteilung in Richtung Breitensport ändern wird. Wir werden im Umkreis (Südhessen) die Schwimmfeste befreundeter Verein mit möglichst vielen Schwimmern besuchen, allerdings werden wir dabei nicht primär auf Spitzenleistung, sondern mehr auf Spaß am Schwimmen achten. Gute Schwimmer mit Zielausrichtung Bezirks- oder Hessische Meisterschaften werden natürlich weiterhin gefördert, für den Besuch von Deutschen Meisterschaften sollten die Schwimmer dann in einen größeren Verein wechseln.

Die Frequenz der besuchten Schwimmfeste wird sich verringern, hierüber werden wir am Informationsabend sprechen müssen. Zu diesen Wettkämpfen werden die Eltern als Fahrer, Betreuer und auch als Kampfrichter eingebunden werden müssen. Und hier gilt: „Viele Köche verderben den Brei nicht, je mehr Eltern eingebunden sind, desto seltener ist man dran“.

Kinder werden weiterhin in allen Stilarten des Schwimmsports ausgebildet. Die Zuordnung zu Trainingsgruppen wird nur durch die Trainer durchgeführt. Die Trainer sind auch die Einzigen, die die zu besuchenden Schwimmfeste auswählen.

Ein Schwimmfest könnte weiterhin durchgeführt werden, allerdings zunächst mit verkürztem Programm und lediglich an einem Tag. Für die Zukunft kann dann darüber nachgedacht werden, wieder auf 2 Tage zu erweitern.

Die Schwimmkurse werden mittelfristig in das Kurssystem der SG Weiterstadt eingebunden. Der Zeitpunkt hängt von der Mit-/Weiterarbeit der Schwimmkursverwalter ab. Die Schwimmkurse sind neben dem Schwimmfest eine wichtige Einnahmequelle der Schwimmabteilung. Die Einnahmen werden verwendet, um die Meldegeldkosten der einzelnen Schwimmer zu reduzieren, eine komplette Übernahme der Meldegelder wird in Zukunft nicht mehr möglich sein.

Alternative 2:

Nach 47 Jahren kein Schwimmsport mehr bei der SG Weiterstadt. Keine Ausbildung der Kinder. Übernahme der Schwimmkurse durch den Gesamtverein. Das wäre schade.

In der Hoffnung alle Mitglieder am 28. Januar zu sehen

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Michael Brügger
Komm. Abteilungsleiter